

ABSTRAK

Vina Nurita Ramli, 2021, *Pengaruh Manajemen Bimbingan dan Konseling Terhadap Kedisiplinan Siswa di SMP Negeri 1 Tlanakan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. H. Ali Nurhadi, S.Pd.,M.Pd.

Kata Kunci : Manajemen, Bimbingan dan Konseling, Kedisiplinan Siswa

Dalam proses pembelajaran, sering terjadi permasalahan-permasalahan yang dapat menghambat keberlangsungan kegiatan pembelajaran. Salah satunya yaitu masalah yang terkait dengan kedisiplinan siswa. Bimbingan dan konseling pada dasarnya memiliki peran dalam mengatasi masalah tersebut, karena bimbingan dan konseling diselenggarakan di sekolah sebagai upaya dalam mencapai tujuan pendidikan. Oleh karena itu perencanaan manajemen bimbingan dan konseling harus dilakukan dengan baik dan sistematis supaya tujuan dari pelayanan bimbingan dan konseling bisa tercapai.

Dari penjelasan diatas muncul beberapa rumusan masalah sebagai berikut: *Pertama*, Adakah Pengaruh Manajemen Bimbingan dan Konseling Terhadap Kedisiplinan Siswa, *Kedua*, Seberapa Besar Pengaruh Manajemen Bimbingan dan Konseling Terhadap Kedisiplinan Siswa.

Dalam penelitian ini pendekatan yang digunakan oleh peneliti yaitu pendekatan kuantitatif dan jenis penelitiannya korelasional. Instrumen penelitian yang digunakan dalam pengumpulan data melalui angket dan dokumentasi. Sedangkan yang menjadi objek penelitian yaitu siswa SMPN 1 Tlanakan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, Dari hasil hasil uji koefisien korelasi yang telah dilakukan maka diperoleh nilai r kerja sebesar 0,456 dan r tabel sebesar 0,244. Karena r kerja 0,456 > r tabel 0,244 sehingga H_0 ditolak yang berarti ada pengaruh manajemen bimbingan dan konseling terhadap kedisiplinan siswa di SMP Negeri 1 Tlanakan. Sedangkan dari hasil uji t yang telah dilakukan maka diperoleh nilai t hitung sebesar 4,677 dan t tabel sebesar 1,996. Karena t hitung 4,677 > t tabel 1,996 maka data yang diperoleh dari sampel dapat berlaku untuk populasi. *Kedua*, Besarnya pengaruh manajemen bimbingan dan konseling terhadap kedisiplinan siswa di SMP Negeri 1 Tlanakan tergolong sedang. Hal ini berdasarkan nilai r kerja 0,456 yang berada pada interval koefisien korelasi antara 0,400 – 0,599.